



# LIPUTAN AHAD LEGI AL-BANJARI YASIN DI MASJID AL-BADAR SEKARDANGAN

Posted on 4 March 2020 by yaqinston



Category: [Banjari](#)

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Hai...haii semua warga Tsanuda ketemu lagi sama kita! Bagaimana kabar kalian?semoga baik ya...pada kesempatan kali ini kita akan membawakan liputan Ahad Legi Al-Banjari Yasin Tsanuda,yang dilaksanakan pada tanggal 1 Maret 2020.di Masjid Al-Badar Pecantingan,Sekardangan,Sidoarjo,Jawa Timur.

Acara Ahad Legi ini diadakan oleh Al-Banjari Yasin MTs NU Sidoarjo.yang dibuka untuk umum. acara tersebut dihadiri banyak orang. Tujuan acara ini diadakan adalah untuk menumbuhkan rasa cinta siswa-siswi terutama murid MTs NU pada Rasulullah SAW dan juga untuk mengenalkan MTs NU pada orang yang hadir.

Acara dimulai sekitar pukul 15:00 ba'da ashar namun sebelum itu para OSIS MTs NU dan juga anggota Yasin sudah datang lebih awal untuk mempersiapkan acaranya.memasang banner, cek sound dan sebagainya. Didalam acara Ahad Legi ini...para anggota Yasin dan lainnya membaca Diba' dan bershawat bersama-sama, diawali dengan bacaan Suratul Fatiha yang dipimpin oleh pak Sauri acara pun dimulai, lalu dilanjutkan dengan membaca diba'. Semua orang sangat antusias dan bersemangat mengikuti acaranya.

Alhamdulillah, acara berlangsung dengan lancar tanpa hambatan. Lelahnya mereka mempersiapkan acara Ahad Legi ini telah terbalas dengan kemeriahan banyak orang yang bersholawat. "hati kami para anggota Yasin pun menjadi tersentuh bahagia".

Diakhiri dengan do'a oleh pak Sauri, dilanjut dengan obrolan santai. Dan acara pun ditutup dengan kalimat salam dan ucapan terima kasih, tapi belum selesai sampai disini, kami sholat maghrib berjama'ah dulu...barulah kami pulang kerumah masing-masing.

Acara Ahad Legi kali ini sangat berkesan bagi kami, karena orang yang hadir lebih banyak dan memiliki kesan yang lebih menyenangkan. Sukses terus Al-Banjari Yasin ! Teruslah menambah prestasi, agar bisa mengharumkan MTs NU Sidoarjo !

Wassalamu'alaikum wr.wb

